



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Tumringerstr. 199, D-79539 Lörrach



JOSHA FREY

Mitglied des Sozialausschuss

Europapolitischer Sprecher

70173 STUTTGART

Haus der Abgeordneten

Konrad-Adenauer-Str. 12

Telefon (0711) 2063-645

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro

79539 Lörrach

Tumringerstr. 199

Telefon (07621) 7099090

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de

Pressemitteilung

Lörrach, den 3. April 2017

Zweites Förderprogramm „Regiobuslinien“ des Landes gestartet

Joshua Frey, MdL, fordert Landkreis Lörrach zum Handeln auf

Im März 2017 hat das Land Baden-Württemberg das Förderprogramm „Regiobuslinien“ erweitert. Auf diese Fördermöglichkeit weist der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey, Grüne, hin: „Das Förderprogramm Regiobuslinien hat sich seit seinem Start im Mai 2015 bewährt. Lücken im Netz des öffentlichen Personennahverkehrs konnten an verschiedenen Orten in Baden-Württemberg geschlossen werden. Leider hat der Landkreis bisher diese Fördermöglichkeit trotz meiner Vorstöße beim Landratsamt Lörrach im Jahr 2014 noch nicht genutzt, obwohl die Grüne Fraktion im Kreistag sich auch wiederholt dafür stark gemacht hatte.“

Um den ländlichen Raum weiter zu stärken, fördert das Verkehrsministerium in Stuttgart in der nun gestarteten 2. Umsetzungsstufe auch die Anbindung von Unterzentren mit Bussen an die Schiene.“ Förderanträge können damit von dem für den Busverkehr zuständigen Landratsamt Lörrach ab sofort auch für die Anbindung von Unterzentren an den Schienenpersonennahverkehr (SPNV) gestellt werden. Der Grünen Abgeordnete denkt dabei besonders an die Linien Lörrach/Basel-Kandern-Müllheim, Schopfheim-Wehr-Bad Säckingen oder Zell im Wiesental – Feldberg – Neustadt.

Damit komme das Land dem erklärten Ziel eines flächendeckenden Nahverkehrsangebotes im Stundentakt mit Bahn, Bus und Anrufsammeltaxi in Baden-Württemberg wieder einen Schritt näher. Das Land übernehme für die neueinzurichtenden oder auszubauenden Buslinien den hälftigen Finanzierungsanteil des entstehenden Betriebskostendefizits.

Die Busse sind mit WLAN ausgerüstet und verkehren mindestens im Stundentakt. Die Betriebszeiten der Regiobuslinien orientieren sich nicht nur unter der Woche, sondern auch am Wochenende an denen des SPNV. Fährt der erste Zug vor 6 Uhr morgens oder nach 23 Uhr abends, so stellt der Regiobus die Anbindung an diesen her. Damit wird der Bus auch für Jugendliche im abendlichen Ausgang attraktiv! Die Landesregierung hatte kürzlich beschlossen, das Förderprogramm Regiobuslinien mit bis zu 10 Millionen Euro pro Jahr dauerhaft auszustatten. Neue Förderanträge können bis 31. Mai 2017 vom Landkreis Lörrach gestellt werden. „Insofern besteht jetzt Handlungsbedarf, damit diese Förderung nicht ein zweites Mal ungenutzt am Landkreis Lörrach vorbei geht“, so der Abgeordnete Joshua Frey.